



**Kristina Frank**  
Berufsmäßige Stadträtin

An die Vorsitzende  
des BA 13 - Bogenhausen  
Frau Angela Pilz -Strasser  
Friedenstr. 40  
81660 München

05.02.2019

Anbringung einer Schranke an der Zufahrt zum Bürgerpark Oberföhring  
BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 03594 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen vom 09.05.2017

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,

mit dem oben genannten Antrag fordert der Bezirksausschuss 13 – Bogenhausen die Stadt auf:

*„Die Stadt München wird gebeten, an der Zufahrt zum Bürgerpark Oberföhring, Oberföhringer Straße 156, 81925 München, eine Schranke mit Code-Steuerung anzubringen.“*

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung und § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Für den oben genannten Antrag sind Fristverlängerungen gewährt worden, für die wir uns bedanken.

Das Referat für Bildung und Sport (RBS) setzt im Bürgerpark Oberföhring einen Ersatz an Kinderbetreuungseinrichtungen für das Neubaugebiet im Prinz-Eugen-Park um. Es werden temporär zwei KITA-Pavillons mit 4/4 Gruppen errichtet. Das Baureferat ist derzeit dabei, die Planungen hierfür zu erstellen. Die notwendigen Gespräche für die Umsetzung der Kinderbetreuungseinrichtungen werden derzeit vom RBS mit den Nutzern im Bürgerpark sowie dem Bezirksausschuss geführt.

Auch für die Erweiterung des Gerätehauses der Freiwilligen Feuerwehr Oberföhring besteht – je nachdem welche Variante umgesetzt werden soll – u. U. Bedarf an einer Grundstücksfläche im Bürgerpark. Hierüber hat zu gegebener Zeit der Stadtrat zu entscheiden.

Roßmarkt 3  
80331 München  
Telefon: 089 233-22871  
Telefax: 089 233-26056  
kristina.frank@muenchen.de

Eine Anbringung einer Schranke wie im oben genannten Antrag gefordert kann wegen der laufenden Planung und anschließenden Errichtung für die Kinderbetreuung derzeit nicht erfolgen.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen vom 09.05.2017 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank  
Kommunalreferentin